

Proyecto de mejoramiento del sistema de alcantarillado en Paván

Monto total de donación: USD 73,066.-
Firma de contrato: 13 de julio de 2010

Conforme al esquema de Asistencia para Proyectos Comunitarios (APC), el embajador Osamu Imai y la alcaldesa del Municipio de Nabón firmaron el contrato de donación para el proyecto de mejoramiento del sistema de alcantarillado en la comunidad Paván del cantón Nabón, provincia de Azuay.

En la comunidad de Paván, el municipio tendió la tubería matriz de alcantarillado, sin embargo, por falta de recursos no se pudo construir la planta de tratamiento, ni conectar con la red domiciliaria, por lo que las aguas servidas van directamente a la calle pública y al río, causando problemas de mal olor, enfermedades y contaminación ambiental. El proyecto tiene la finalidad de resolver estos problemas, mejorar la calidad de vida y la sanidad pública del sector, y proteger el medio ambiente de la amenaza de contaminación.

ACTUALIDAD



FIRMA DE CONTRATO

